

An den Umweltausschuss der
Stadt Bad Oldesloe



2003

Sehr geehrte Frau Strehl,

hiermit möchte ich für die Fraktion der Grünen folgenden Antrag für den nächsten Umweltausschuss stellen:

Antrag:

An der Hude werden wieder standorttypische Bäume gepflanzt.

Begründung:

Im Frühjahr wurden die Bäume an der Hude abgesägt. Die Standfläche wurde zugepflastert. Dieser historische Platz hat durch die Abholzung an Ambiente verloren. Die Attraktivität der Innenstadt wird gerade durch solche Plätze gefördert. Sie motiviert viele, in Bad Oldesloe schlendern und auch einkaufen zu gehen, und eben nicht in Geschäfte auf der (nicht mehr) grünen Wiese. Der Verlust solcher Attraktionen bedeutet also nicht nur für die Natur sondern auch für die Geschäftskunden Nachteile, die leicht und kostengünstig durch eine Neuanpflanzung behoben werden können.

Die Grünen empfehlen die Anpflanzung standorttypischer Arten wie z.B. Bruchweiden oder Grün-Erlen. Die Bäume würden von der Fraktion der Grünen gespendet werden (Sachspende an die Stadt).

Mit grünen Grüßen,
Gerold Rahmann